

令和5年(2023年)9月20日

### Akasaka Elementary School PTA

# 実行委員会だより

9月 Vol. 2

日中は日差しも強く、まだまだ暑さも厳しいですが、時折さわやかな風が心地よく吹いてくる季節になりました。学校では運動会の練習が始まっています。PTA会員の皆様には平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。9月7日にPTA実行委員会を開催しました。

#### (1)会長あいさつ

PTA実行委員会にご出席いただき、ありがとうございます。夏休みも終わり、今月末には運動会が開催されます。子どもたちの思い出に残るような運動会にしていければと思いますので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。

#### (2)校長あいさつ

長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声がもどってきました。夏休み前の終業式の日には、音楽朝会で教職員による『赤小BAND』の演奏がありました。生演奏のボーカルを担当し、とても緊張しましたが、子どもたちに大人たちの頑張る姿を見せられたのではないかと思いました。何かに思いっきり取り組む経験は大事にしていきたいです。

始業式の時には、みんな大きな声で元気なあいさつをしてくれました。以前まではコロナ禍で I 番までしか歌っていなかった校歌も、久しぶりに3番まで歌えるようになりました。初めて歌う学年も多く、歌詞を覚えていないところも少しありますが、音楽の時間にも練習をし、コロナ前のように元気に歌えるようになるといいなと思います。

運動会は、半日開催で限られたプログラムではありますが、各学年、競技や演技の練習に励んでいます。特に、高学年は係活動でも活躍してくれる場がありますので、そのような場面も見てください。

#### (3) 各委員会より

#### ◇地区委員会

| 子期に危険箇所の看板の修理や、掲示板の確認をしました。

掲示板は今後、撤去していく方向で、各地区に連絡をしています。地区ごとに、今後撤去するか、残していく かの確認をしているところです。確認ができましたら、学校に報告します。

#### ◇広報委員会

『あかさか 114号』の発行をしました。次号に向けて準備をしていく予定です。

#### ◇保健体育委員会

7月 18 日にエプロン点検をしました。来年度分の補修用品をPTA会費で購入しました。

#### (4) 実行委員会での話題

#### 【村 PTA 連絡協議会 (村連 P) について】

連 P の活動として、以前は村内の小中学校の保護者が集まり、情報交換の会議やスポーツ交流などをしていたことがあります。また、PTA 会長は南河内地区Pや大阪府Pの研修や会議に参加することもあります。今年6月の村連P総会で「今年度末での村連P解散」が検討課題となりました。実行委員会での議論の結果、PTA活動の負担軽減のためにも、赤阪小学校としては、村連 P 解散に賛成するという方向になりました。代わりに、村内の小中学校の保護者が集まって、情報交換する場を必要に応じて教育委員会の仲立ちで設けることができるようにしていけばよいのでは、という案が出ました。

#### 【今後の PTA 委員の内容について】

年々児童数が減少してきており、PTA 委員を何度もしてもらう家庭が出てくるなど、選出が難しくなってきています。その負担軽減として、まずは PTA 委員の人数を減らすために、広報委員会をなくす方向で検討してはどうかという案が出ました。実行委員会での議論の結果、PTA 会員の皆さんにアンケートをとり、「広報委員会をなくす」「広報委員会を継続する」のどちらかを選んでもらい、意見の多かった方で来年度の体制を考えていくことになりました。

#### (5)学校(教頭)より

8月 20 日の全校登校日には、久しぶりの登校で子どもたちの元気な声を聞くことができました。環境整備作業では保護者の方にご協力いただきありがとうございました。運動場の草引きは、地区のグランドゴルフの方にもご協力いただきました。運動会の練習が始まり、子どもたちが安全・快適に過ごせる環境づくりを心掛けています。教室の天井の扇風機で故障したものは新しいものに取り換え、熱中症対策にも努めています。

運動会の練習もどんどん進み、筋肉痛など出てくる子どもたちもいるかもしれません。一生懸命取り組む子どもたちに、ご家庭でも励ましの言葉をかけていただきたいと思います。また、暑い中の練習となりますので、引き続き、お茶や着替えの準備もお願いします。

運動会は半日開催ですが、「半日でもしっかり動けて楽しい」という声が子どもたちからも聞こえてきています。運動会前日準備では、テントたて、くい打ち、預かり児童の見守りなど、ご協力よろしくお願いします。

運動会の前日準備は、9月29日(金)の午後1時15分から本部役員と各委員で行う予定になっています。

次回PTA実行委員会は10月5日(木)午後8時00分から会議室で行う予定です。

## PTAアンケート

今後の広報委員会について、I~3にOをつけてください。

- I、広報委員会をなくす
- 2、広報委員会を継続する
- 3、PTA役員に一任する

ご意見・ご質問等

このアンケートは家庭数です。9月27日(水)までに、提出してください。きょうだいがいる場合は、上の学年のお子さんを通じて提出してください。